

## Zusätzliche Wettbewerbsregeln für die Zeitnahme – Brezncup 2025

Folgende Regeln gelten zusätzlich zu den offiziellen Wettbewerbsregeln der FAI für die Klasse F3K für den Brezncup 2025.

### 1. Sichtbare Startnummer

- Jeder registrierte Pilot hat in seinem Starter-Kit eine Startnummer erhalten, welche er während seiner Flüge klar sichtbar am Körper tragen muss.
- Ein Tauschen der Startnummer mit einem anderen Piloten ist **nicht** erlaubt.
- Das Tragen der Startnummer durch den Helfer anstelle des Piloten ist **nicht** erlaubt.
- Ist die Startnummer nach Beginn der Runde nicht sichtbar am Körper des Piloten angebracht, wird der Durchgang als **ungültig** gewertet und mit **0 Punkten** bewertet.

### 2. Eintragung der Flugzeiten

- Jeder Pilot ist selbst verantwortlich, seine geflogenen Zeiten im Online-Scoring-System "Gliderscore" einzutragen.
- Die Eintragung muss bis zum Ende der jeweils **nächsten Runde** erfolgen.
  - Beispiel: Ein Pilot fliegt in Runde 1 in Gruppe 4. Die Zeiten müssen bis zum Ende von Runde 2 (nach Beendigung der letzten Gruppe) eingetragen sein.
- Die offiziellen Zeitnehmer erfassen am Ende jeder Runde die vorhandenen Eintragungen.
- Hat ein Pilot seine Zeit bis zum Ablauf der Frist nicht eingetragen, wird der Durchgang als **ungültig** mit **0 Punkten** gewertet.

### 3. Offizielle Zeitnehmer

- Zusätzlich zu den Helfern sind offizielle Zeitnehmer im Einsatz, die stichprobenartig die Zeiten einzelner Piloten mitstoppen und die eingetragenen Zeiten der Piloten kontrollieren.
- Die Piloten werden nicht informiert, ob sie in einer Runde von einem offiziellen Zeitnehmer kontrolliert werden.
- Offizielle Zeitnehmer müssen auf Nachfrage des Piloten nicht offenlegen, ob sie ihn in der jeweiligen Runde kontrollieren.
- Weicht die gemessene Zeit des offiziellen Zeitnehmers um **mehr als 1 Sekunde** von der vom Helfer gemeldeten Zeit ab, wird der Durchgang als **ungültig** mit **0 Punkten** gewertet.

### 4. Flugaufgabe „Poker“

- Bei der Flugaufgabe „Poker“ wird jedem Piloten in einer Gruppe durch den Contest Director ein zum Helfer zusätzlicher, unabhängiger Zeitnehmer zugewiesen, um die korrekte Erfassung der vor Beginn des Fluges angesagten Zeit zu garantieren.
- Der zugewiesene Zeitnehmer erfasst die vom Piloten vor Beginn des Fluges angesagte Zeit und stoppt außerdem die tatsächlich geflogene Zeit parallel zum Helfer.
- Ein Austausch des zweiten Zeitnehmers durch eine andere Person ist nur durch den Contest Director zulässig und kann nicht durch den Piloten oder dessen Helfer erfolgen.

## **Additional competition rules for timekeeping - Brezncup 2025**

The following rules apply in addition to the official FAI competition rules for the F3K class for the Brezncup 2025.

### **1. Visibility of pilot start number**

- Every registered pilot has received a start number in his starter kit, which he must wear clearly visible on his body during his flights.
- It is **not permitted** to exchange the start number with another pilot.
- It is **not permitted** for the helper to wear the start number instead of the pilot.
- If the start number is not visibly attached to the pilot's body after the start of the round, the round will be deemed **invalid** and scored **0 points**.

### **2. Entry of flight times**

- Each pilot is responsible for entering their recorded time in the online scoring system "Gliderscore".
- The entry must be made by the end of the next round.
  - Example: A pilot flies in group 4 in round 1. The times must be entered by the end of round 2 (after the last group has finished).
- The official timekeepers record the existing entries at the end of each round.
- If a pilot has not entered his time by the end of the time limit, the round will be deemed **invalid** and scored **0 points**.

### **3. Official timekeepers**

- In addition to the helpers, there are official timekeepers on duty who randomly stop the times of individual pilots and check the times entered by the pilots.
- The pilots are not informed whether they are being checked by an official timekeeper during a flight.
- Official timekeepers do not have to disclose whether they are checking a pilot on a particular flight when asked.
- If the time recorded by the official timekeeper deviates by **more than 1 second** from the time reported by the helper, the round will be deemed **invalid** and scored **0 points**.

### **4. flight task "Poker"**

- Before the "Poker" flight task, each pilot in a group is assigned an independent timekeeper in addition to the helper by the contest director in order to guarantee the correct recording of the time announced before the start of the flight.
- The assigned timekeeper records the time announced by the pilot before the start of the flight and additionally also records the actual time flown in parallel with the helper.
- Replacement of the second timekeeper by another person is only permitted by the contest director and cannot be done by the pilot or his helper.